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Daimler muss sich nach dem Markt richten.

Wenn der Laden überleben will, dann müssen Autos gebaut werden, die sich global auch
verkaufen und Gewinne erwirtschaften.

Die Daimler AG ist kein gemeinnütziger Verein, es ist eine AG die ihren Eigentümern
verpflichtet ist.

Als Aktionär kann ich die Strategie verstehen und begreife auch, das man sich von Altlasten
trennt und diese outsourced.

Das mag in einem romantischen Altmercedesforum eine Minderheitenmeinung sein, aber am
Ende ist es die Zusammenfassung des Auftrages, die das Management im Jahr 2024 hat.

1https://forum.mercedesclub.de/index.php?thread/25518-ausverkauf/&postID=241802#post241802
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